

INDRE

ARVMC

Les amoureux de vieilles mécaniques n'ont pas de répit

L'Association de restauration de véhicules militaires du Centre (ARVMC) a tenu sa 27^e assemblée générale à la Martinerie, dans la salle de réunion du magnifique bâtiment rénové par les anciens du site.

Le président, Georges Rebardeau, a ouvert la séance en retraçant la longue liste des participations. Avec une cote de popularité au beau fixe, l'association a eu pas mal d'occasions de démontrer sa passion pour l'histoire contemporaine et les véhicules ayant transporté notre armée et ses alliés. L'année 2018 a été particulièrement chargée en défilés, commémorations et expositions.

Elle a commencé par la traditionnelle bourse-expo « Militaria ». Puis ce fut les cérémonies du 8 mai, notamment à Villedieu-sur-Indre où la commémoration a été suivie d'un tour de village en camion avec la population. A Déols, l'association a participé à Handi'férence, permettant à de nombreux handicapés de s'installer dans un

véhicule. Sans oublier des déplacements hors du département à Urzy, dans la banlieue de Nevers, pour les fêtes du 14 juillet. Une liste bien longue se terminant le 11 novembre simultanément à Niherne et à Diors.

Le calendrier 2019 est déjà plein. La bourse « Militaria » ouvre le 7 avril dans la salle des Ballastières, à Saint-Maur. Outre les rendez-vous traditionnels, deux grands rassemblements sont prévus cette année, avec d'abord le 8 mai à Châteauroux pour la commémoration de la victoire de 1945 avec le montage place de la République d'un camp de toiles. Le point d'orgue sera le déplacement du 2 au 10 juin à Bernières-sur-Mer (Calvados) sur la plage de Juno Beach. Une soixantaine de personnes, une trentaine de camions et un camp de trente-cinq tentes sont prévus pour la commémoration du Débarquement de juin 1944.

La dernière grande sortie est les Good Old Days programmés à Belle-Isle du 26 au 29 septembre.

DANIEL LIMOUSIN



Deux grands événements sont prévus en mai et juin.